

COMBATE DE MARTÍN GARCÍA

◀ 10 al 15 de marzo de 1814 ▶



- 1 El 8 de marzo zarpan 7 buques de Buenos Aires.
- 2 El 10 arriban en formación de combate a la isla Martín García.
- 3 Los buques realistas cierran formación frente a los patriotas.
- 4 El 11 la fragata "Hércules" inicia el combate y vara en un banco de arena quedando como blanco del enemigo. La corbeta "Céfiro", el bergantín "Nancy" y la goleta "Juliet" lo apoyan a distancia. Se suma a su lado la balandra "Carmen".
- 5 La goleta "Fortuna" y el falucho "San Luis" rodean los bancos de arena de la isla, posicionándose a la retaguardia de la escuadra realista. Así logran distraer fuerzas y restarle ataque al buque insignia patriota. Al anochecer cesa el fuego.
- 6 La "Fortuna" y el "San Luis" se reagrupan y cierran línea con el resto de la escuadra patriota.
- 7 La flota española fondea a una distancia prudencial de la patriota a la espera del alba para retomar el ataque.
- 8 El 12 de marzo, Brown decide dirigirse con su escuadra hasta Colonia para reparar la "Hércules" de los daños que había sufrido. Desde allí planifica su futura acción.
- 9 El 15 Brown toma las costas de Martín García en lo que fue la primera operación anfibia de nuestro país. Se apodera de las baterías allí apostadas y obliga a los realistas a huir aguas arriba hacia el río Uruguay. Así las fuerzas navales españolas quedan divididas.